

Incrementar Cuotas de Azúcar C.A. Estudia E.U.

WASHINGTON, junio 10 (UPI). — La comisión de Finanzas del Senado inició hoy audiencias sobre una propuesta del senador demócrata Bill Bradley para incrementar sustancialmente las cuotas de importación de azúcar desde América Central, con el propósito de promover la estabilidad económica y aliviar la carga de la deuda externa de la región.

La iniciativa de Bradley surgió cuando el Congreso debatió la ayuda a los rebeldes nicaragüenses, promovida por el gobierno del presidente Ronald Reagan. Bradley argumentó que la mejor forma de consolidar la democracia y la seguridad en el área centroamericana era ayudar a los países a resolver sus graves dificultades económicas, agravadas por el corte de las cuotas

de importación azucarera en los últimos cinco años.

De acuerdo con la iniciativa, la cuota azucarera centroamericana, que actualmente es de unas 80 mil toneladas anuales, se incrementaría en 350 mil toneladas en 1988, y subiría a 600 mil toneladas anuales posteriormente.

En 1987 las cuotas de importación fueron de 13 mil toneladas para Costa Rica, 19.700 para El Salvador, 33.600 toneladas para Guatemala y 11.500 toneladas para Honduras. La cuota de Nicaragua fue suspendida en 1983, y en 1984 el gobierno de Reagan impuso un embargo al comercio con ese país.

La cuota total de importación de azúcar de Estados Unidos, que al

—Favor pase a la página 35.



ATACAN A POLICIAS. Seúl, Corea del Sur, junio 10. Varios estudiantes atacan a policías antimotines en nuevos enfrentamientos hoy, en los alrededores de la Universidad de Yonsei. (Cable-foto AP).

70 Extranjeros Implicados en Delitos Expulsará C. Rica

SAN JOSE, junio 10 (ACAN-EFE). — Unos 70 extranjeros que han cumplido sentencias acusados de haber cometido algún delito en Costa Rica, serán expulsados en los próximos días, afirmó hoy el Ministro de Gobernación, Rolando Ramírez.

Esta medida se aplicará a extranjeros que han cumplido sus respectivas sentencias, a diferencia de lo que se hacía antes, que eran dejados en libertad y seguían viviendo libremente en este país, indicó el funcionario.

—Favor pase a la página 31.



DEMUELEN CASA. Jelazoun, Franja Ocupada por Israel, junio 10. Tractor militar demuele la casa del palestino Khamis Jawdat Faraj, de 26 años, acusado de perpetrar un ataque contra el Alcalde de la ciudad de El Bireh. (Cable-foto AP).

Países Arabes no Acuerdan Corte Producción Petrolera

ARGEL, junio 10 (AP). — Los ministros de petróleo de los países árabes que se reunieron paralelamente a la conferencia cumbre árabe de esta semana no llegaron a un acuerdo para cortar la producción de crudo pedida en discusiones con varias naciones

exportadoras de petróleo no miembros de la OPEP, informaron hoy fuentes allegadas.

Los exportadores árabes de petróleo permanecieron divididos entre el grupo prooccidental, que se opone a un recorte del 5,0 por

—Favor pase a la página 21.

Ganaderos de Venezuela Exigen Estado Emergencia

CARACAS, junio 10 (AP). — Ganaderos y productores agrícolas de cuatro estados venezolanos solicitaron al gobierno que declare el estado de emergencia en la frontera con Colombia por la "inseguridad rural" en la zona, originada en las operaciones del narcotráfico y de los terroristas colombianos, dicen hoy versiones periodísticas.

El pedido fue resultado de una reunión de

dirigentes de las asociaciones de ganaderos y productores agrícolas de los estados Zulia, Tachira, Mérida y Apure, fronterizos con Colombia, que se efectuó ayer en el poblado El Guayabo, 500 kilómetros al suroeste de Caracas.

Los delegados allí presentaron un recuento de secuestros de ganaderos, de ataques de los terroristas

—Favor pase a la página 31.

Acuerdan Reducir Tropas en Europa Cancilleres de OTAN

MADRID, junio 10 (AP). — Los 16 cancilleres de la OTAN concluyeron hoy su reunión de mitad de año con una declaración que exhorta a adelantar negociaciones para reducir la concentración de tropas en Europa y promete considerar una distribución más equitativa de los gastos de defensa entre Estados Unidos y sus aliados.

En una declaración conjunta, los ministros

dijeron que el éxito de las negociaciones depende de resultados "substanciales y balanceados" sobre los derechos humanos.

"Tiene que haber un paquete balanceado", dijo Lord Carrington, secretario general de la organización de defensa occidental que se retirará a fines de este mes.

La declaración de la OTAN se orienta a

—Favor pase a la página 31.

Resumen mundial

Preparan Intercambio de Visitas de Reina Sofía y Margaret Thatcher

MADRID, junio 10 (AP). — El Secretario británico de Relaciones Exteriores, Geoffrey Howe, y su colega español Francisco Fernández Ordóñez, analizaron hoy aspectos de la proyectada visita a España de la Reina Isabel II y la Primera Ministra británica Margaret Thatcher, dijo hoy un vocero de la cancillería.



Reina Sofía

Aunque no se fijó la fecha exacta de la visita, los medios españoles de difusión dijeron que se anticipaba el viaje de Thatcher para septiembre y el de la Reina Isabel para octubre.

El vocero dijo que Fernández Ordóñez y Howe analizaron también la situación de Gibraltar, colonia británica reclamada por España.

Los dos ministros también analizaron aspectos de la acción de la Comunidad Económica Europea referida a la ley de unidad europea.

—Favor pase a la página 31.



CONTINUAN CEREMONIAS. Moscú, junio 10. Raisa Gorbachev (centro, en primera fila) y el Primer Diputado, Nikolai Talyzin (Der.), participan en la conmemoración del Milenio Cristiano de la Iglesia Ortodoxa en Rusia, realizada hoy en el Teatro Bolshoi. (Cable-foto AP).

Persisten Agresiones a Iglesia Católica: Papa

REGGIO EMILIA (Italia), junio 10 (EFE). — Juan Pablo II declaró hoy en la ciudad italiana de Reggio Emilia que la Iglesia Católica se dirige hacia su tercer milenio encontrando aún a su paso "hostilidad, rechazo, persecuciones".

Este fue el mensaje que el Papa dirigió a la Iglesia de la región de Emilia, donde hoy habló del "bienestar económico y social" que en esta próspera zona —políticamente dominada por los comunistas— coexiste con "una cultura a menudo cerrada, cuando no abiertamente hostil, a los reclamos y valores del espíritu".

El penúltimo día del viaje pontificio a Emilia se inició esta mañana

con un improvisado encuentro con los estudiantes que se agolpaban a lo largo de la calle que el Papa recorrió para dirigirse a la catedral, donde le aguardaban 8 mil jóvenes, muchos de los cuales no pudieron entrar al templo por falta de invitación.

Juan Pablo II dirigió a los jóvenes —como haría a sacerdotes y religiosos, en el Santuario de la Virgen de la Ghilara— una invitación a confiar en la propia identidad cristiana para llevar las enseñanzas del Evangelio "a las nuevas situaciones".

A los sacerdotes les dijo que en el

—Favor pase a la página 35.